

Schi Opening am Hochficht

So soll's beginnen

Ein viel versprechender Tag, der das meiste hielt was er versprach.

Nur Gust hatte in der Vorweihnachtszeit Muße, meinem Ruf zum Schitourenbeginn in diesem Jahr zu folgen. Hochficht und Sternstein bieten sich an, wenn man noch nicht zu weit fahren und erst das Gefühl für Touren wiederbekommen will. Glück hatten wir auch insofern, als die Autobahn Richtung Salzburg sowieso wie so oft behindert war.

Beim Anstieg auf den Reischlberg und dann auf den Hochficht kamen immerhin ca. 700 Hm zusammen. Im Aufstieg bei herrlichem Sonnenschein, leider bei der Abfahrt in teilweise dichtem Nebel. Da die Piste in hervorragender Beschaffenheit war, hat der Nebel nicht so sehr irritiert. Das Gebiet ist wirklich für Training zum Tourengehen bestens geeignet, es bietet neben mehreren Abfahrten auch Anstiege etwas abseits der Piste an. Überrascht hat uns, dass auch im Wald neben der Piste Naturschnee (!) lag.

Wird vorgemerkt für weitere Trainingstouren und Einfahren.

